



Jobticket | 10.11.2021 | Nr. 307/21

Lukas Kilian: Job-Ticket bringt Mobilitätswende voran

Lukas Kilian, wirtschaftspolitischer Sprecher in der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute zum evaluierten Start des neuen SH-Jobtickets:

"Ich begrüße es sehr, dass in einer Zeit, in der durch die Coronapandemie die Fahrgastzahlen zurückgingen, jetzt viele Firmen und Mitarbeiter das Job-Ticket annehmen und vom Auto auf die öffentlichen Verkehrsmittel umsteigen. Das zeigt, dass wir mit unserem Job-Ticket auf der richtigen Spur sind und die Mobilitätswende weiter vorantreiben.

Knapp 3000 Beschäftigte haben das Ticket der NAH.SH gebucht, von denen 60% sonst nicht den ÖPNV genutzt haben. Der Einstieg der Landeshauptstadt Kiel und der beiden UKSH Standorte werden dem Ticket weiter Aufwind bringen. Die zwei Millionen Euro Landesmittel sind gut investiert."